

Bukavu, 10.9.2016

Teilnehmer : Désirée Ruppen, Alexander Kopp

Protokoll: Alexander Kopp

Gründungsprotokoll: Verein Neno

1. Bestimmung des Vorstands

Als Präsident wird Alexander Kopp bestimmt.

Désirée Ruppen ist als Vizepräsidentin bestimmt.

2. Annahme und Unterschreiben der Statuten

Der Präsident und die Vizepräsidentin unterschreiben die Statuten.

3. Strategie

Der Entwurf der strategischen Leitlinien des Vereins Neno wird von der Generalversammlung begrüsst. Er wird in den kommenden Monaten unter den Vereinsmitgliedern zur Kommentierung zirkuliert und anschliessend vom Vorstand der nächsten GV vorgelegt.

4. Mitgliederbeitrag

Der Mitgliederbeitrag entspricht mindestens 20 CHF pro Jahr. Vereinsmitgliedern mit ausreichenden finanziellen Mitteln wird ein Jahresbeitrag von 100 CHF empfohlen.

5. Nächste Schritte

Der Vorstand wird beauftragt folgende Schritte zu unternehmen:

- Anwerbung von Mitgliedern
- Erstellung eines Logos
- Eröffnung eines Kontos in der Schweiz
- Erstellung einer Website
- Erste Aktivitäten und Projekte zu starten
- Die Steuerbefreiung des Vereins zu beantragen

6. Tätigkeitsprogramm

Der Vorstand schlägt folgende erste Aktivitäten vor:

- Nominierung der kongolesischen Journalistin Solange Lusiku zum Anna-Klein-Frauenpreis der Böllstiftung (bis 15.9.)
- Erarbeitung eines Konzepts für eine Crowdfundinginitiative zur Finanzierung des Onlineradios der unabhängigen Zeitung des Süd-Kivus «Le Souverain»
- Suche eines Verlags zur Publikation einer Sammlung von Sagen der Bashi
- Durchsicht von möglichen Publikationen, die die politische Debatte zur guten Regierungsführung und Demokratisierung fördern können, aber in den Landessprachen der Grossen-Seen-Region nicht verfügbar sind
- Nach Finanzierungsmitteln suchen, um die Monitoringaktivitäten des von der GIZ und BGR unterstützten Demilitarisierungsprojekts fortzusetzen
- Unterstützung des Gitarrenbauers Zacar aus Bukavu im Marketing seiner Gitarrenwerkstatt
- Abklärung des Unterstützungsbedarfs des Musikers Thomas Lusango aus Bukavu
- Ideensammlung interessanter Studien zum Thema Rohstoffgovernance

Die Generalversammlung genehmigt die Vorschläge und beauftragt den Vorstand zur Durchführung.

